Sacrifiés pour l'extension du parc à voitures, une honte!



Front nord de la place du Château : à gauche le local des Pompes, au centre l'ancienne chapelle de l'Eglise libre qui dialogue avec le château par ses fenêtres et avec la grande école sur la colline par son clocheton.



La spectaculaire charpente « à la Philibert de l'Orme » du local des pompes, actuellement dissimulée par un film géotextile bidim.



La chapelle fait partie d'un ensemble de cinq édifices fin XIXº – début XXº siècle, aujourd'hui tous conservés.

Carte portale, années 1910



Volumétrie générale du local des pompes à incendies et local de gymnastique, en grande partie financé à l'époque par le propriétaire du château de Grandson.